

Pierre CORDIER

Décédé(e) le 16 janvier 2013 à l'âge de 91 ans

**Pompes Funèbres De Pontarlier Pontarlier 7, rue Claude Chappe -
25300**

BIANS LES USIERS - OUHANS - CHALEZEULE - LA RIVIERE DRUGEON - RIXHEIM (68)

Dominique CORDIER et sa compagne,

Joël et Elisabeth CORDIER,

Anne-Marie et Alain SIMPLOT,

Patrice et Nicole CORDIER,

Fabienne et Nicolas BAUDOUZ,

Ses enfants :

Emmanuelle, Chloé, Romain, Thomas, Matthieu, Manon, Pierre, Lola, Charlotte et Sacha, ses petits-enfants ;

Hugo, son arrière petit-fils ;

Son frère Jean et ses soeurs Simone et Monique ;

Ses beaux-frères et belles-sœurs ;

Les familles SALOMON, CORDIER, parentes et alliées

Ont la tristesse de vous faire part du rappel à Dieu le 16 janvier 2013 à l'âge de 91 ans de

Pierre repose à la chambre mortuaire de l'hôpital de Pontarlier.

Son passage à la Vie éternelle sera célébré le samedi 19 janvier 2013 à 10 en l'église de BIANS LES USIERS.

Selon sa volonté, ni fleurs, ni plaques.

La famille remercie le personnel de la clinique Saint Pierre, les infirmières et l'ADMR du Val d'Usiers.

La famille rappelle à votre souvenir son épouse Marie-Louise CORDIER décédée le 3 octobre 2010.

Vous pouvez déposer vos messages de condoléances et témoignages sur ce site.

Cet avis tient lieu de faire-part et de remerciements.

Pour rendre hommage à Pierre CORDIER rendez-vous sur www.avis-de-deces.net